



羽中だより



目標 Keyword

令和6年5月23日号

安心感

寛容力

主体性

安心して学べる学級を築き、主体的に行動ができる羽中生

令和6年度 羽幌中学校

体育大会

6月1日
9:00 開催

今年度の体育大会は6月1日(土)に実施します。未だ肌寒い季節ではありますが、とにかく晴天になることを祈っています。

さて、この体育大会には大切な目的、つまり「何のために実施するのか」という「ねらい」があります。

本校の体育大会においては、下にあるように「主体的に考えて行動すること」を大切にしつつ、3つのキーワードを意識しています。もちろん、体育大会なので優れた運動パフォーマンスや素晴らしい記録も期待していますが、運動の得意な子ばかりではありませんので、苦手でも自分のもてるチカラを存分に発揮してもらいたい。そして、何よりも、この体育大会が、みんなで楽しめる行事になるよう、一人一人が主体的に考え、行動できる、そんな姿を期待しているところです。

【体育大会プログラム】

- 01 開会式
- 02 女子100m
- 03 男子1500m
- 04 女子800m
- 05 男子100m
- 06 軍対抗バケツリレー
- 07 男女100m決勝
- 08 学級対抗SDジャンプ
- 09 軍対抗5色綱引き
- 10 全校リレー
- 11 閉会式

詳細は事前配布の別紙プログラムをご参照ください。

来週の1週間(5/27~31)、グラウンドで行っている練習風景も、ぜひご覧になっていただきたいと考えております。

当日もたくさんの方にご来校いただき、大会を盛り上げていただきたいのですが、それまでの過程もご覧になっていただくと、体育大会当日を10倍楽しむ(?)ことができると思います。

当日までの練習においては、ウマくいかずに同じことを何度も繰り返したり、記録を向上させることやチームの作戦を成功させることに頭を悩ませたり、時には、仲間と意見が合わずに衝突したりなど、何かと「ドラマ」が起こるものです。

グラウンド内での細かな様子はわかりにくいかもしれませんが、そんな子どもたちの様子や雰囲気だけでもご覧になっていただければと思います。

5月27日から当日までの1週間、日によって開始時刻は異なりますが、雨天以外はグラウンドにて全学年が活動しています。本校のグラウンドの周りは、高くなって見やすいと思われるので、ぜひ学校まで足をお運びください!

羽幌中学校体育大会の目的 主体的に考え、 行動する生徒の育成 「協力」「責任」「全力」

体育大会に関わって保護者の皆様へのお願い

- ◆ 全ての子どもたちの頑張る姿に温かい拍手をお願いします。
- ◆ 以下の事柄を守ってください。
 - ◇ 席の事前確保は前日の15:00以降です(案内を参照)。
 - ◇ グラウンド周りへの路上駐車はやめてください。
 - ◇ ごみは持ち帰ってください。
 - ◇ 他の家庭のお子さんを無断でSNSに掲載することはご遠慮ください。
- ◆ 大会後の保護者アンケートへのご協力をお願いいたします。
 - ※ Googleフォームにて行いますが、詳細は来週中に「テトル」にてお知らせいたします。
- ◆ 多少の雨天や低温でも実施します。天候によっては、防寒対策を講じた上でご観覧ください。

家族が体育大会を
10倍楽しむ方法



体育大会を支えるリーダーの皆さんの意気込み



体育大会の中心となって全校生徒を支える3人の意気込みをインタビューしました。

全校生徒が一丸となって盛り上がる体育大会にしたいです。そのためには、委員長として、しっかりと2年生・1年生のみんなに3年生が頑張っている姿を見せていきたいです！

みんなが練習から頑張っていて、思い出に残る体育大会にしたいです。軍団長として、練習の時から一生懸命に頑張る姿を見せて、声掛けもしながら盛り上げたいです！



龍軍団長

実行委員長

虎軍団長

勝っても負けても、最高に楽しい体育大会にしたいです。そのために、軍団長として、全員がお互いに励まし合いながら取り組めるようにしていきたいと思えます！



今までの大会優勝旗や優勝カップは相当の年数が経っており、旗の色が抜けてしまっていたり、カップが歪んでいたりとしていました。そこで、羽幌ロータリークラブより、新たな優勝旗と優勝・準優勝カップを寄贈していただきました。ありがとうございました。右の写真はこの件について、北海道新聞と日刊留萌新聞が取材に来てくださったときの様子です。取材へは、生徒会本部役員の5名が対応しました。



地域の皆様に支えられ

5月21日の登校時には、ライオンズクラブの方々や玄関前で挨拶運動を行っていただきました。あいにくの雨天ではありましたが、登校する子どもたち一人一人に笑顔で温かい声をかけていただきました。また、羽幌警察署からは、薬物乱用防止を呼び掛けるチラシを配布していただきました。

このように、学校行事にご支援いただいたり、子どもたちの安全・安心を守っていただいたりと、地域の皆様に支えられていることを改めて実感しました。

今後も本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。また、中学生にお子様がいらない方でも、6月1日はグラウンドに足をお運びください！



学校ホームページを公開しています！

<https://haboro-jhs.edumap.jp>



ぜひご覧ください

